
Konzert der Wulfener Chöre

In der St.-Matthäus-Kirche

WULFEN. Zu einer schönen Tradition ist das Adventskonzert geworden, zu dem die Wulfener Chöre am Sonntag (4. Dezember) in die St.-Matthäus-Kirche einladen.

Ein Moment, um innezuhalten, den Alltagsstress zu vergessen und einfach der vorweihnachtlichen Musik zu lauschen, darauf können sich die Zuhörer freuen, um sich

auf das bevorstehende Fest richtig einzustimmen.

Gestaltet wird das Konzert vom MGV Liederkranz 1946 Wulfen, dem Kirchenchor Cantus St. Matthäus, dem Kirchenchor St. Barbara, der Gitarrengruppe Notenspaß und den Music Kids. Klavier und Gesang runden das Programm ab. Der Eintritt ist frei.